

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



▲ Wenn Gruber (M.) mit Regina und Karl Kolarik jun. zapft, trinkt sogar die Familie Wenckheim ein Budweiser. ▶



Karl Kolarik mit Landtagspräsident Harry Kopietz, Ehefrau Hanni Kolarik und Publikumsliebling Alfons Halder (v.l.n.ro.).

Budweiser im Schweizerhaus 90 Jahre erfrischend

Wenn es im Schweizerhaus etwas zu feiern gibt, dann fließt noch mehr Bier aus den Zapfhähnen als sonst. Vor allem, wenn die 90-jährige Zusammenarbeit mit der tschechischen Traditionsbrauerei Budweiser begossen wird. Mit „Krone“-Kolumnist Werner Gruber fand die Gastgeber-Familie Kolarik aber würdige Unterstützung in der Schank. Da gönnten sich sogar Ottakringer-Chefin Christiane Wenckheim und ihr Papa, „Bierbaron“ Engelbert Wenckheim, ein Krügerl von der Konkurrenz.